

## Unser 14. Treffen

Unser Wunsch, einmal für unsere älteren Mitbürger etwas zu tun, setzten wir am Do. den 7.12. in die Tat um. Wir trafen uns im Nebenraum der Rheinhalle, um für die am nächsten Tag stattfindende Seniorenweihnachtsfeier der Gemeinde adventliche Tischgestecke zu gestalten. Unter der Anleitung von Floristin Martina Musler und mit viel Material, Koniferengrün, Trockenblüten u. Weihnachtskugeln wurden Weihnachtssterne geschmückt. Es war schon eine Heidenarbeit, bis die vielen Sterne alle dekoriert waren. Besonders aufwendig das Grün an den Töpfen anzubringen und mit Golddraht zu fixieren. Aber als alle Weihnachtssterne auf den Tischen im Saal der Rheinhalle standen, waren wir doch voller Stolz auf die gelungene Tischdeko. Bei der Seniorenfeier am darauffolgenden Tag durften wir uns dann auf der Bühne in der vollbesetzten Rheinhalle vorstellen, mit Bildern, Text u. Minigärtner-Buchstaben zeigen, was wir bei unseren monatlichen Treffen alles gemacht haben. Honoriert mit viel Beifall, belohnt mit Geschenktüten von der Gemeinde und mit viel Freude und Stolz über unsere Teilnahme an der schönen Weihnachtsfeier gingen wir am Ende nach Hause.

